

Jalur untuk menjalani tes asam nukleat COVID-19 bagi orang-orang yang diharuskan menjalani tes wajib

Secara umum, orang-orang yang diharuskan menjalani tes wajib harus menyimpan SMS notifikasi yang berisi hasil tes untuk diperiksa oleh petugas penegak hukum ketika petugas meminta orang tersebut memberikan informasi tentang tes yang mereka jalani. **Jalur berikut ini disediakan hanya sebagai referensi.** Siapa pun yang diharuskan menjalani tes wajib perlu membaca pengumuman yang relevan dengan cermat.

- 1 Dapatkan paket pengambilan spesimen air liur tenggorokan dalam dari salah satu kantor pos yang ditunjuk, otomat pengecer (vending machine) yang disediakan di stasiun MTR, atau klinik rawat jalan umum (GOPC) Otoritas Rumah Sakit yang ditunjuk (lihat tempat dan waktu distribusi dan pengambilan spesimen di <https://www.coronavirus.gov.hk/eng/early-testing.html>);
- 2 Atur sendiri untuk menjalani tes yang disediakan oleh laboratorium swasta yang diakui oleh Departemen Kesehatan dan dapat mengirimkan SMS notifikasi terkait dengan hasil tes tersebut (lihat daftarnya di https://www.coronavirus.gov.hk/pdf/List_of_recognised_laboratories RTPCR.pdf);
- 3 Datangi Pusat Pengujian Komunitas (lihat daftarnya di <https://www.communitytest.gov.hk/en/>);
- 4 Datangi tempat pengambilan spesimen mobile (lihat daftarnya di <https://www.coronavirus.gov.hk/eng/early-testing.html>);
- 5 Jalani tes di GOPC mana pun sebagaimana diinstruksikan oleh profesional medis dari Otoritas Rumah Sakit; atau
- 6 Gunakan botol spesimen yang didistribusikan oleh Pusat Perlindungan Kesehatan ke tempat-tempat relevan tertentu (jika tersedia), dan kembalikan botol spesimen tersebut dengan sampel yang dikumpulkan sesuai pedoman yang relevan.
- 7 Jalur lain sebagaimana ditentukan dalam pemberitahuan pengujian wajib yang relevan.



Jika orang-orang yang diharuskan menjalani tes wajib memiliki gejala, mereka harus segera mencari pertolongan medis dan menjalani tes sebagaimana diinstruksikan oleh profesional medis. Mereka tidak boleh mendatangi Pusat Pengujian Komunitas.

Lebih lanjut, orang-orang yang diharuskan menjalani tes wajib, sejauh dapat dilakukan secara wajar, secara mandiri melakukan langkah pencegahan penyakit yang sesuai, termasuk dengan memakai masker dan menjaga kebersihan tangan; dan kecuali untuk tujuan menjalani tes yang ditentukan, sebisa mungkin tetap tinggal di rumah atau tempat pribadi dan tidak pergi ke tempat kerja hingga hasil tes dipastikan.

Setiap pertanyaan tentang pengaturan tes wajib dapat disampaikan melalui telepon langsung ke nomor 6275 6901 yang beroperasi setiap hari sejak jam 9 pagi hingga jam 6 sore. Jika orang-orang yang diharuskan menjalani tes wajib berencana untuk melakukan pengujian di salah satu Pusat Pengujian Komunitas, mereka dapat memeriksa status janji temu pusat tersebut terlebih dahulu.

Saluran telepon langsung dari Pusat Pengujian Komunitas tersedia di www.communitytest.gov.hk/en/info/.

